

Dios Promete Dar Su Espíritu

Pre-Historia

Los pueblos de Israel y Judá eran escogidos ser el pueblo de Dios. Viviendo según sus corazones rebeldes, los escogidos de Dios adoraban a los ídolos y los dioses falsos. Su servicio a Dios fue falso y superficial. Solo dieron ofrendas y sacrificios a Dios para cumplir con las leyes dado por Moisés.

Historia: Dios Promete Dar Su Espíritu

2 Reyes 12:1-27; Joel 2:12-13; Joel 2:27-28

En aquellos días Joás era el rey de Judá y el sacerdote se llamaba Joiadá. Mientras vivió el sacerdote Joiadá, Joás obedeció a Dios en todo.

Un día, Joás decidió reparar el templo de Dios; reunió a los sacerdotes y a los ayudantes de éstos y les dijo: Es urgente que vayan por todas las ciudades de Judá y recojan las ofrendas que el pueblo debe dar cada año, para así reparar el templo. ¡Háganlo de inmediato!

Sin embargo, los ayudantes de los sacerdotes no le dieron importancia a la orden del rey. Entonces, el rey mandó hacer un cofre para que lo pusieran en la entrada del templo de Dios. Luego le anunció a toda la gente que debían traerle a Dios la contribución que Moisés había ordenado cuando estaban en el desierto.

El rey y Joiadá les daban el dinero que habían recogido, a los encargados de las reparaciones del templo, y éstos les pagaban a los albañiles y carpinteros, y a los que trabajaban el hierro y el bronce para reparar el templo de Dios.

El Sacerdote Joiadá envejeció, y al llegar a los ciento treinta años de edad, murió. Después de la muerte de Joiadá, los jefes de Judá fueron a rendirle homenaje al rey. Ellos empezaron a darle malos consejos, y muy pronto el rey y ellos se olvidaron del templo de Dios, y volvieron a adorar las imágenes de Astarté y otros dioses falsos. Esto hizo que Dios se enojara mucho contra Judá y Jerusalén.

Sin embargo, Dios les dio una oportunidad y les envió profetas. Ellos les advirtieron del mal que estaban haciendo, para que volvieran a obedecer a Dios. Pero nadie hizo caso.

Uno de los mensajeros subió a una tarima, y le dijo al pueblo: Así dice Dios: “¡Ustedes se han buscado su propia ruina, por haber desobedecido mi ley! ¡Por haberme abandonado, ahora yo los abandono a ustedes!” El pueblo quiso deshacerse de ese mensajero y el rey dio la orden que lo mataran.

Un año después, Dios castigó a Joás al permitir que una pequeña parte del ejército sirio derrotara a su gran ejército. Los sirios invadieron Judá y Jerusalén, mataron a todos los jefes del país, y después de robar las pertenencias del pueblo, las enviaron al rey de Siria.

Otro mensajero de Dios en aquel tiempo que se llamaba Joel dio este mensaje al pueblo de Judá: Nuestro Dios nos dice: “¡Arrepiéntanse ahora mismo y cambien su manera de vivir! ¡Lloren, ayunen y vístanse de luto! ¡Arrepiéntanse y vuelvan a mí, pero háganlo de todo

corazón, y no sólo de palabra! Yo soy tierno y bondadoso, y no me enojo fácilmente; yo los amo mucho y estoy dispuesto a perdonarlos”.

Dios le dijo al mensajero: Yo soy el Dios de los israelitas. Yo vivo en medio de mi pueblo. Ellos me reconocerán como su único Dios, pues no hay otro como yo. ¡Y no volverán a ser humillados! Cuando esto haya pasado, les daré a todos mi espíritu: hombres y mujeres hablarán de parte mía; a los ancianos les hablaré en sueños y a los jóvenes, en visiones.

Versículo

Cuando esto haya pasado, les daré a todos mi espíritu: hombres y mujeres hablarán de parte mía; a los ancianos les hablaré en sueños y a los jóvenes, en visiones. Joel 2:28

Preguntas

1. ¿Cómo fue el rey de Judá?
2. ¿Quién era el sacerdote?
3. ¿Qué tipo de influencia tenía el sacerdote sobre el rey?
4. ¿Para qué coleccionaba dinero?
5. ¿Lograron reparar el templo por completo?
6. ¿Quién dio malos consejos al rey después de la muerte del sacerdote?
7. ¿Qué fue el resultado de los malos consejos?
8. ¿Cómo fue la oportunidad que Dios le dio al pueblo de Judá?
9. ¿Qué fue el mensaje de los mensajeros?
10. ¿Para que Dios quiere dar su espíritu a los hombres y mujeres?
11. ¿Cómo ves a Dios en esta historia?
12. ¿Cómo ves la humanidad en esta historia?
13. ¿Qué quiere Dios enseñarnos en esta historia?